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Bauliche Mängel an Schulbauten 
 
Sehr geehrte Frau Ulke, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

im Anschluss an Baumaßnahmen im Zusammenhang mit dem Ausbau des Offe-
nen Ganztags wurden an vielen Schulen Sanierungsmaßnahmen begonnen bzw. 
befinden sich in der Planung. Gleichwohl ist die bauliche Situation an einigen Köl-
ner Schulen in einem teilweise schlechten Zustand. Die Beschwerden von Lehrern 
und Eltern häufen sich. 

Aktuell betroffen sind in diesem Zusammenhang das Montessori-Gymnasium in 
Bickendorf sowie die Grundschule Josefstraße in Porz. 

Auf Initiative von SPD und Grünen forderte der Rat der Stadt Köln im März 2008 
die Verwaltung auf, ein Zeit/Maßnahmenprogramm, eine Prioritätenliste sowie 
einen Kostenplan zur Sanierung der Toilettenanlagen an Schulen und in Sporthal-
len aufzustellen. Entsprechende Finanzmittel wurden der Gebäudewirtschaft mit 
dem Haushaltsplan 2008/2009 bereits zur Verfügung gestellt. Ziel ist die Gene-
ralsanierung möglichst vieler Anlagen in den kommenden drei Jahren. 

In diesem Zusammenhang stellen wir folgende Fragen an die Verwaltung: 



 - 2 - 

 

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Fortschritte bei der Sanierung öffentlicher 
Gebäude? 

2. Welche zusätzlichen Anstrengungen wurden seitens der Gebäudewirtschaft 
seit der Zusetzung zusätzlicher Haushaltsmittel im Doppelhaushalt 
2008/2009 unternommen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Michael Zimmermann gez. Ulrike Heuer gez. Jochen Ott 
Fraktionsgeschäftsführer Schulpolitische Sprecherin Wohnungspol. Sprecher 
  
 


